

## 《第81回》清水校区 北松崎子ども会（3）「地蔵祭り」 育成会会長 田中亜津砂

[令和5年7月23日（日）、24日（月）]

毎年7月の23日と24日に開催される恒例の地蔵まつり。

バス通りに面した通学路の交差点にいらっしゃるお地蔵さまなのですが、いつも子ども達の安全を見守ってくださっていますので、日頃の感謝の気持ちを込めて子ども会の子も達みなでお供え物をします。

今年は、23日にお地蔵さまへお経上げと子ども達を楽しめるイベントを計画し、24日は主に参拝者を静かにおもてなしいたしました。

イベントの内容は、事前に子ども達にアンケートを取り、やりたいことに挙がった全てを盛り込みました。射的とディスクゲッター、そして宝石すくいです。

市子協さんから貸出していただけるグッズが大活躍で、低予算の我が子ども会にとって本当にありがたい限りです。

初日の23日は、まずは子ども達と一緒に地蔵さん周りの飾りつけ、お供えなどをしました。ほどなくして光照寺よりお坊様がお経上げに来てくださり、私たちへもお盆にまつわるありがたいお話をさせていただきました。



光照寺のお坊さんによるお経上げ



自治会長さんも来て下さいました

その後、子ども達はイベントを楽しみ、合間には地域の方の参拝もありながら、お土産をもらって楽しい活動時間を過ごすことができました。



当てた的に入っているお菓子を狙って



それ、ズルいっしょ！



パネルを開けたら1ポイント！



貝殻・イルカ・お花・果物・  
色んな宝石がザックザク☆



ポイには防水スプレー  
加工が！



お宝いっぱい取れたよ♪



地域の方の参拝も有りました



24日は、参拝者のお線香の火の当番を保護者で分担して行い、お片付け時には子ども達も集合して一緒におまつりのお片付けを行いました。

また1年、どうか安全に子ども達が登下校できますように。

子ども会の人数は減る一方ですが、伝統的なこの行事を絶やすことなく来年も繋いでくれたらと願っています。

### 《事務局から》

事務局長 白石和典

- ① 活動報告有り難うございました。お地蔵さまに感謝の気持ちを込めて、毎年地蔵祭り2日間にわたって行っておられることに敬意を表します。地域の伝統文化を守り継承するということは本当に大変なことだと思います。お坊さんによるお経上げには、子ども会だけでなく自治会の方も参加され、地域で大切にされている行事だと思います。子どもの数も減ってきているとのことですが、飾り付けをしたりお供え物をしたりすることは、子どもたちにとっては貴重な体験です。これからも日本の文化・地蔵祭りを伝承して行って下さい。
- ② 儀式の後は、お楽しみのイベント。子どもたちの希望を取り入れて計画されているので、子どもたちもより楽しめたことでしょう。写真からも子どもたちが楽しんでいる様子がよく分かります。市子協の貸出用具が役立って良かったです。
- ③ 北松崎子ども会の益々のご活躍と、子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。